



Unidad de Comunicación Social

Chiapa de Corzo, Chiapas, viernes 27 de diciembre de 2019
No. 574/2019

BOLETÍN DE PRENSA

Director general del IMSS recorrió Módulo de Atención al Migrante “La Mosca”

- Zoé Robledo se reunió con el gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón, para conversar sobre los diversos retos que tiene la entidad en materia de salud.
- De junio a la fecha se han otorgado más de 8 mil 800 atenciones médicas en este lugar.
- Los pacientes atendidos provienen principalmente de Guatemala, Honduras, El Salvador, Cuba, India, Camerún, Nicaragua, Nigeria, entre otros.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé Robledo, recorrió en compañía de autoridades federales el Módulo de Atención al Migrante “La Mosca”, en Chiapa de Corzo, Chiapas, el cual ha otorgado desde su puesta en marcha en junio de 2019 más de 8 mil 800 atenciones médicas a migrantes.

Previo a este recorrido, el titular del Seguro Social se reunió con el gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón Cadenas, a fin de analizar los retos de salud que tiene la entidad.

Durante la visita al Módulo, el titular del IMSS pudo constatar los servicios de primer nivel que se brinda a los migrantes, que comprenden atención médica, preventiva y comunitaria.

En este lugar se atiende a población migrante los siete días de la semana con servicios como consulta de medicina general, seguimiento a embarazadas, atención prenatal, parto y puerperio, prevención y control de diabetes e hipertensión arterial; rehidratación oral y manejo de infecciones respiratorias agudas y diarreas.

Los migrantes atendidos según su nacionalidad en este módulo provienen de Guatemala (3,050), Honduras (1,693), El Salvador (1,254), Cuba (756), India (684), Camerún (628), Nicaragua (199) y Nigeria (122); también a



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Unidad de Comunicación Social

migrantes de Congo, Bangladesh, Angola, Sri Lanka, Nepal, Haití, Chile, Nueva Guinea, Venezuela, República Dominicana y a mexicanos que lo han requerido.

El personal del Módulo de Atención a Migrantes “La Mosca” lo componen dos médicos, dos enfermeros generales y un promotor de acción comunitaria. Cuenta con farmacia y equipamiento como mesa de exploración, báscula con estadímetro, estetoscopio, glucómetro y baumanómetro.

Entre las acciones de promoción a la salud que se ha otorgado a los pacientes, está la entrega de trípticos sobre temas como lavado de manos, alimentación, cuidado de la salud de los integrantes de la familia, medidas de seguridad, prevención del dengue y de accidentes, violencia e información básica sobre VIH, entre otros.

Además, 56 promotores voluntarios han realizado 635 pláticas informativas a grupos, 16 talleres comunitarios, 182 consejerías en consulta y pláticas de manera personalizada con mil 296 migrantes.

Como parte del Plan de Migración y Desarrollo del gobierno federal, el IMSS cuenta con cuatro Módulos de Atención a Migrantes en el estado de Chiapas, que atiende el programa IMSS-Bienestar, dos instalados en Tapachula, uno en Tuxtla Gutiérrez y uno en Palenque.

En estos módulos se han otorgado 34 mil 457 consultas médicas, la entrega de siete mil 579 preservativos, pruebas de detección de hipertensión arterial a 11 mil 445 migrantes, y pruebas para la detección diabetes a siete mil 616 personas.

Titular del IMSS y Gobernador de Chiapas conversaron sobre retos de salud en la entidad

Previo al recorrido por el Módulo de Atención al Migrante “La Mosca”, el director general del IMSS se reunió con el gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón Cadenas, para conversar sobre los diversos retos que tiene la entidad en materia de salud, así como los proyectos que permitan mejorar e incrementar la infraestructura de la institución.

Zoé Robledo destacó que existe plena comunión de propósitos y objetivos para que la Cuarta Transformación alcance los servicios de salud del



Unidad de Comunicación Social

Seguro Social, tanto de IMSS-Bienestar en los diez hospitales rurales, como a los derechohabientes del régimen ordinario.

En materia de salud, dijo, el trabajo coordinado es clave entre el gobierno estatal y las instituciones del gobierno federal.

--- oOo ---



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx